



Comunicado de Vente Venezuela en Zaraza ante ataques a la propiedad de Exel y Vanessa Zambrano

(Zaraza. 11/07/2019) Desde Vente Venezuela en el municipio Pedro Zaraza del estado Guárico denunciarnos ante la opinión pública local, nacional e internacional los ataques cometidos la madrugada del pasado 7 de julio contra nuestros amigos y afiliados Exel y Vanessa Zambrano, coordinadores de Comunicaciones y Promoción de Valores, respectivamente, de nuestra organización en nuestra localidad. Un grupo de malhechores, identificados como colectivos afectos al Estado criminal venezolano, golpearon las puertas de la casa de Exel y Vanessa y las dejaron rayadas con las palabras “Fuera” y “colectivos”.

Estas acciones demuestran el talante criminal del Estado fallido venezolano, que promueve y apoya a bandas criminales en todos los niveles de la división político-territorial. Estos grupos se han visto fortalecidos con la adjudicación de alcaldías, concejalías y gobernaciones a individuos pertenecientes a esas mismas bandas delincuenciales, que pretenden atemorizar y paralizar a quienes, desde todos los rincones de nuestra geografía, combatimos con coraje a las mafias y luchamos por la construcción de un país de libertades.

Dejamos constancia pública de estos hechos, que deberán ser procesados por la justicia una vez logrado el quiebre del Estado criminal. Nuestro equipo seguirá luchando en cada rincón de nuestro municipio por lograr ese objetivo y por barrer de nuestra jurisdicción a las bandas criminales que nos han condenado al atraso, a la miseria y a la muerte.

Nuestro compromiso con la construcción del Zaraza libre, en la República Liberal Democrática, se fortalece día a día, con la incorporación a nuestros equipos de trabajo de cada vez más ciudadanos decentes, trabajadores y profesionales: valores totalmente contrarios a quienes, en la misma oscuridad nocturna que propiciaron, golpean y rayan puertas de casas de gente honesta.

Ante estos ataques, vaya nuestro respaldo a Exel y a Vanessa Zambrano, que han demostrado con ahínco y constancia, encarnar la Venezuela libre que tanto deseamos.

Zaraza, 11 de julio de 2019.